

[ANON]

Aus Dem Befreiungskriege 1870. Porträt eines Turkos! Die Avant-Garde des französischen "Civilisationsheeres"! Zum Einmarsch in Süddeutschland bestimmte Muhamedaner!

Référence : 5067

Ingolstadt & Esslingen Krüll and J.F. Schreiber 1870 Traduction en anglais : "De la guerre de libération de 1870. Portrait d'un Turko ! L'avant-garde de l'armée française de civilisation ! Muhamedans destinés à l'invasion de l'Allemagne du Sud !" Feuille unique imprimée en lithographie originale à l'encre et à l'aquarelle. 40,5 cm x 33 cm. Affiche ancienne en couleur sur la guerre franco-prussienne de 1870/71, exceptionnellement rare, que Schreiber a produite pour Krüll'sche Buchhandlung à Ingolstadt. Dans la marge supérieure gauche, un gros dégât de papier avec perte de la lettre "A" de la barre de titre. Sinon, l'affiche est en bon état, à l'exception d'un léger pli et d'un dommage dans le coin inférieur gauche. Nous n'avons trouvé aucun exemplaire de cette affiche en vente à l'heure actuelle. Il s'agit d'une affiche curieuse. Bien que la France et l'Empire ottoman aient une longue histoire d'alliance et de coopération remontant au XVI^e siècle, au moment de la guerre franco-prussienne, ce partenariat était largement symbolique et ne s'est pas traduit par un soutien ou une intervention de l'Empire ottoman pendant le conflit. Nous ne pouvons que supposer qu'il s'agissait d'une pure propagande, en termes modernes, d'un "sifflet à chien" destiné aux éléments racistes de la population allemande.

Commentaire : English translation: "From the War of Liberation 1870. Portrait of a Turko! The avant-garde of the French "army of civilisation" ! Muhamedans destined for the invasion of Southern Germany!" Single sheet printed in original water colour and ink lithograph. 40.5cm x 33 cm. Exceptionally rare old coloured poster on the Franco-Prussian War of 1870/71, which Schreiber produced for Krüll'sche Buchhandlung in Ingolstadt. In the upper left margin a larger paper damage with loss of the letter "A" of the title bar. Otherwise in good condition apart from a slight crease and damage to the lower left corner. We can find no copies of this poster on sale at the present time. This is a curious poster. While France and the Ottoman Empire had a long history of alliance and co-operation dating back to the 16th century, by the time of the Franco-Prussian War, this partnership was largely symbolic and did not translate into Ottoman support or intervention during the conflict. We can only assume that this was purely propaganda, in modern terms a "dog whistle" to the racist elements of the German population. .

Année

1870

Prix : **320,00 €**

Cet article vous est proposé par :

Harrison-Hiett Livres Rares

harrisonhiett@gmail.com

Tél. +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/fr/livres/29196513-5067>